

Rencontres d'enseignement biblique du Nord vaudois

Les projets de Dieu pour l'homme inscrits dans le(s) temps



« ... **D'éternité en éternité tu es Dieu.** »

Psaume 90 v.2

Ne manquez pas la prochaine rencontre !

L'Eglise, une relation avec Dieu

Avec Cédric Chambron

Dimanche 23 novembre 2014 à 20h00,

Grande salle de Pailly

(organisé par l'Assemblée chrétienne d'Essertines-sur-Yverdon)

En créant la terre et l'homme, Dieu avait un dessein, un projet. Si ce projet s'est trouvé retardé par la chute, il n'est nullement anéanti. Dans ce dessein de Dieu pour l'homme, l'Eglise n'est pas un plan B. La Bible utilise plusieurs images pour décrire l'Eglise et chacune d'elles est riche d'enseignements pour la relation du chrétien avec son Dieu, aussi bien dans sa vie personnelle que communautaire.

Cédric Chambron vit en région lyonnaise. Il est marié avec Odile. Ensemble, ils ont passé 18 ans à l'assemblée de Villeurbanne puis, depuis 2011, sont rattachés à l'assemblée de La Mulatière.

Programme 2014 - 2015

23 mars 2014

L'histoire de la Bible

7 Septembre 2014

Les alliances de Dieu avec l'homme

23 Novembre 2014

L'Eglise, une relation avec Dieu

15 Mars 2015

Les prophéties sur la fin des temps